
Reportan que segundo sismo de Ecuador se sintió muy fuerte en el sur y norte de Cali

Miércoles, Mayo 18, 2016 | Autor: Elpaís.com.co



Personal del edificio Comfandi El Prado fue evacuado tras fuerte sismo con epicentro en Ecuador.

Tomado de @Zensalazar en Twitter

En la mañana de este miércoles se sintió en Cali un segundo sismo de magnitud 6,9 grados en la escala de richter, con epicentro en la costa ecuatoriana, informó el Servicio Geológico Colombiano.

El primer reporte de las autoridades indica que aunque no se ha informado de afectaciones en Cali, muchos conjuntos residenciales y edificios como Comfandi El Prado tuvieron que ser evacuados.

La Defensa Civil, el Cuerpo de Bomberos y unidades de Gestión del Riesgo en la capital del Valle, adelantan un barrido en la ciudad para identificar posibles daños por el movimiento telúrico.

Usuarios a través de redes sociales le reportaron a Elpaís.com.co que se sintió muy fuerte en los barrios Meléndez, Limonar, Quintas de Don Simón, Valle del Lili y zonas del centro de la ciudad como el Alameda.

Jesús Antonio Copete Goetz, jefe de Gestión del Riesgo y Desastres del Valle, dijo que en los 42 municipios del departamento se sintió el sismo, con mayor intensidad en Buenaventura.

"Recibimos la información pero por el momento no hay ningún reporte de afectaciones en el departamento. Estamos atentos a cualquier llamada de ciudadanos", afirmó Copete Goetz.

[En Ecuador informaron que el segundo sismo se presentó hacía las 11:47 a.m.](#) con epicentro en la provincia costera de Esmeraldas, al noroeste y fronteriza con Colombia, de acuerdo con el Instituto Geofísico.

Ya en la madrugada de este miércoles se había registrado [un sismo de magnitud 6,8](#) y que dejó "pequeños daños materiales", un mes después del terremoto de magnitud 7,8 que dejó unos 700 muertos, informaron las autoridades.

"No existe alerta de tsunami" , dijo el presidente Rafael Correa a través de su cuenta en Twitter. Rafael Correa indicó que se encontraba en las oficinas del Servicio Integrado de Seguridad ECU911, centro de Quito, donde se instaló el Comité de Operaciones de Emergencias nacional.